

$$2+1=2$$

David se réveilla dans son appartement du très chic seizième arrondissement de Paris. Ils devaient se retrouver avec Louis devant un casino. Louis arrivait souvent en retard car il prenait du temps à choisir sa tenue le matin. Ils étaient meilleurs amis, partageant passions et train de vie. Ils avaient un autre ami, François. François était peu sociable et très anxieux. Il vivait dans le sous-sol d'une famille extrêmement riche pour qui travaillaient ses parents. Il était mis à l'écart de Louis et David car il était plus pauvre qu'eux. Ils se moquaient beaucoup de lui.

Un jour, François en eut assez, il en parla à tous ses professeurs sauf qu'aucun ne le croyait car c'était le plus pauvre de ce collège élitiste et personne ne l'écoutait. François continuait à souffrir malgré ses nombreuses plaintes. Ses parents l'écoutaient et l'autorisaient à ne pas aller au collège. Il passait donc ses journées dans son sous-sol et commençait à déprimer. Comme il devenait de plus en plus triste il prit son courage à deux mains et retourna au collège.

Suite à ses nombreuses absences, les professeurs commençaient à se poser des questions sur la santé mentale de François. Ils prirent la décision d'observer François en cachette pour voir ce qu'il se passait réellement. Ils virent François se faire insulter et frapper par Louis et David. Et pendant son cours, M. Lacourse, le professeur d'EPS vit que Louis et David jetaient des ballons de volleyball violemment à François. Le professeur de mathématiques, M. Inaf qui observait François et le professeur d'EPS alertèrent donc tous leurs collègues et l'histoire fut prise au sérieux. Après une longue discussion en salle des professeurs, ils décidèrent de convoquer François pour lui parler des ses problèmes. François leur raconta qu'il souffrait. Il dit que Louis et David le frappaient et l'insultaient car il était plus pauvre qu'eux. Il raconta aussi qu'il était absent pendant un long moment car il déprimait et qu'il ne se sentait vraiment pas bien. Les professeurs l'écoutèrent et allèrent voir Louis et David pour les convoquer. Les professeurs les disputèrent très fort et leur demandèrent pourquoi ils harcelaient François. Ils ne savaient pas. Les professeurs les laissèrent partir et discutèrent à propos de Louis et David, fallait-il les exclure ou pas ? Ou juste changer François de classe ? Ils décidèrent de changer François de classe.

Une fois qu'il fut changé de classe, François eut un temps d'adaptation avant de complètement s'intégrer à l'aide d'un nouvel ami qu'il s'est difficilement fait : Mohamed. Mohamed vivait de la même façon que François, dans l'ombre d'une famille extrêmement riche. Mohamed était marocain et ses parents avaient déménagé en France pour avoir un travail. Il avait appris à parler français lors de sa première année en France. Mohamed était sympathique et sociable. François se reconnaissait dans Mohamed et inversement. Ils avaient exactement le même humour et François connut enfin la joie d'avoir un véritable ami. Malheureusement Mohamed souffrait d'un cancer et il ne pouvait pas aller au collège souvent. Petit à petit, il venait de moins en moins au collège. François n'avait pas d'autre ami et commençait à s'inquiéter pour Mohamed. Il se

dit qu'il devait peut être lui rendre visite pour lui porter un peu de compagnie. Et c'est ainsi que François alla de moins en moins au collège à son tour. Quand François arriva chez Mohamed, il vit que Mohamed lui avait menti, il vivait dans une grande maison. Quand il rentra, il vit de nombreux tableaux et des lustres plaqués or. Il alla dans la chambre de Mohamed et il vit Mohamed fatigué dans son lit. Il était chauve à cause de son traitement. Il lui demanda pourquoi il lui avait menti. Il répondit qu'il n'avait pas d'ami lui non plus et qu'il avait peur que François ne veuille pas être son ami à cause de sa richesse. François fut ému et n'alla plus du tout au collège pour rendre visite le plus possible à Mohamed. Mohamed était de plus en plus malade et son état de santé empirait à vu d'œil jusqu'au jour où il fut hospitalisé d'urgence. Il passait ses journées à l'hôpital aux côtés de François. François souffrait de voir son meilleur ami dans cet état. Mohamed était au bord de la mort et il sombra dans le coma. Après un jour de coma, Mohamed se réveilla et continua son traitement malgré une fragilité extrême.

Sept mois plus tard, Mohamed arrêta son traitement. François qui n'allait plus au collège dut rattraper tout le programme scolaire. Mohamed ressortit de l'hôpital avec quelques séquelles. Il avait du mal à marcher et il avait plus de difficultés à parler. Il remercia François d'avoir passer de nombreux mois à ses côtés. Une fois le programme scolaire rattrapé, ils retournèrent au collège et devinrent meilleurs amis pour de bon.

Louis et David, jaloux de l'amitié de François et Mohamed, essayèrent de se faire pardonner auprès de François et essayèrent d'intégrer le nouveau duo. François et Mohamed refusèrent. Après ça, ils entendirent Louis et David se disputer car Louis avait humilié David sur un réseau social. Suite à cela, François dit à Mohamed : « Tu m'étonnes qu'ils soient jaloux. »